
 

 

INDICAÇÃO AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS, JUNTO 

AOS DEPARTAMENTOS 

COMPETENTES, PARA QUE HAJA 

AUMENTO DA FREQUÊNCIA DA 

COLETA DE LIXO NA PRAÇA CRISTO 

OPERÁRIO E EM DETERMINADOS 

PONTOS DE DESCARTE DE LIXO 

LOCALIZADOS NA RUA CARIJÓS, 

PELOS MOTIVOS ESPECIFICADOS. 

 

39ª SESSÃO ORDINÁRIA – 9H 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

  INDICO à Mesa Diretora, na forma Regimental, para que seja expedido ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal solicitando providências, junto aos Departamentos 

competentes, para que haja aumento da frequência da coleta de lixo na Praça Cristo Operário e 

em determinados pontos de descarte de lixo localizados na Rua Carijós, quais sejam, lado oposto 

ao número 1940 e lado oposto ao número 1984, pelos motivos especificados. 
 

 

                                

                           
 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 350034003300330034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



 

 

Nestes pontos ocorre o descarte de lixo de diversos comerciantes, restaurantes e bares, 

resultando em uma grande quantidade de resíduos acumulados. Os comerciantes locais solicitam 

que a coleta seja realizada duas vezes ao dia durante os finais de semana: uma coleta na manhã 

de sábado e outra na noite de sábado ou, alternativamente, na manhã de domingo. Esta solicitação 

é baseada no exemplo da Rua das Figueiras, onde a coleta já ocorre com a frequência 

mencionada. 

A região mencionada, especialmente a Rua Carijós entre a Coop da Rua Carijós, esquina 

com a Rua Cametá, até a Rua Carijós com a Avenida Brasília, tem se tornado uma área de intenso 

comércio durante os finais de semana, atraindo muitas pessoas e aumentando a geração de lixo. 

A coleta atual não tem sido suficiente para atender às necessidades dos comerciantes da região, 

resultando em acúmulo de lixo e problemas de higiene. 

Diante do exposto, solicitamos que aumente a frequência da coleta de lixo conforme 

descrito, visando atender melhor a demanda da região e promover um ambiente mais limpo e 

saudável para todos. 

 

Atenciosamente, 
Ind. 061/2024 

 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2024. 

 

 

 

 

RODOLFO DONETTI 

Vereador 
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